

REPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix - Travail - Patrie

-----  
MINISTRE DE L'ENSEIGNEMENT SUPERIEUR

-----  
SECRETARIAT GENERAL

-----  
DIRECTION DES ACCREDITATIONS  
UNIVERSITAIRES ET DE LA QUALITE

-----  
COMMUNIQUE N° 21-00624 /MINESUP/SG/DAUQ/SDEAC du

REPUBLIC OF CAMEROON

Peace - Work - Fatherland

-----  
MINISTRY OF MINISTRY OF HIGHER

-----  
GENERAL SECRETARIATE

-----  
DEPARTMENT OF UNIVERSITY  
ACCREDITATIONS AND QUALITY

-----  
18 OCT 2021

Portant publication des résultats du concours d'entrée en M1 du Master régional en Gestion Intégrée des Environnements Littoraux et Marins de l'Institut des Sciences Halieutiques à Yabassi au titre de l'année académique 2021/2022,

To publish the results of the competitive entrance examination into the Master Programme in Coastal and marine integrated Environmental management of the Institute of Fisheries and Aquatic Sciences at Yabassi for the 2021/2022 academic year,

**LE MINISTRE D'ETAT, MINISTRE DE L'ENSEIGNEMENT SUPERIEUR COMMUNIQUE**

Les candidats dont les noms suivent, classés par ordre alphabétique et par filière, sont déclarés admis au concours d'entrée en M1 du Master régional en Gestion Intégrée des Environnements Littoraux et Marins de l'Institut des Sciences Halieutiques de l'Université de Douala à Yabassi, au titre de l'année académique 2021/2022. Il s'agit de:

**THE MINISTER OF STATE, MINISTER OF HIGHER EDUCATION HEREBY ANNOUNCES AS FOLLOWS**

The following candidates classified in alphabetical order and by option have been declared successful in the competitive entrance examination into the Master Programme in Coastal and Marine Integrated Environmental Management of the Institute of Fisheries and Aquatic Sciences of the University of Douala at Yabassi for the 2021/2022 academic year.

**FILIERE: AMENAGEMENT DES ENVIRONNEMENTS LITTORAUX ET MARINS**  
**OPTION: MANAGEMENT OF LITTORAL AND MARINE ENVIRONMENTS**

**LISTE PRINCIPALE / MAIN LIST**

N°	NOMS ET PRENOMS
1	EVANG YVES ARISTIDE
2	DIMALE STEVE JUNIOR
3	NGUEDJIO LONTSI STEVYLAURE
4	IPEMBOUSSOU CEDRICK GEDEON
5	MOUSSAVOU MOUSSAVOU ANDY-LORD

*Calam*

**FILIERE: ÉVALUATION ET AUDIT DES ENVIRONNEMENTS LITTORAUX ET MARINS**  
*OPTION: EVALUATION AND AUDIT OF LITTORAL AND MARINE ENVIRONNEMENTS*

**LISTE PRINCIPALE / MAIN LIST**

N°	NOMS ET PRENOMS
1	BAWOU A BAWOU JACQUES ANDRE
2	EPINZA ASSOUA IRIANE
3	BIUMLA ZACHEE LIONEL
4	MODJO FOTSO SOREL
5	ATUMKEUZEH CHE NDANGASEN
6	MOUENZI MOUNGUENGUI CEDRIQUE
7	ANDEME GAELLE POUPINA
8	NKATCHE TIENTCHEU DOMIQUE KAROL
9	MAVOUNGOU AMICE QUENTIN

**FILIERE: RECHERCHE ET DEVELOPPEMENT DANS LES ENVIRONNEMENTS LITTORAUX ET MARINS**  
*OPTION: RESEARCH AND DEVELOPMENT IN LITTORAL AND AQUATIC ENVIRONNEMENTS*

**LISTE PRINCIPALE / MAIN LIST**

N°	NOMS ET PRENOMS
1	NKOT SYVESTRE RENE
2	MAYANG NGOUEMETA SUZANNEE ASTRIDE
3	MOLO GUY JUNIOR AHMED
4	TCHINDA FOKOU RODOLPHE
5	NECDEM DONFACK VANNIQUE PATHERSON
6	NDONO TOLO CYRILLE VALERY
7	MPEI KOUL HENRIETTE
8	OBAME JOACHIM ARSENE TANGUY
9	NYA TCHOUNKE LESLIE
10	BOYER-BALILOU JOHN-JEFFERSON

**LISTE D'ATTENTE / WAITING LIST**

N°	NOMS ET PRENOMS
1	HIVA-GADAM JEAN JACQUES JUNIOR
2	NGABOUEYA ITEKOUZ WILDACE VANDERBILTE
3	ETINDELE ETINDELE JACQUES TRESOR



**FILIERE: CONSERVATION DES ENVIRONNEMENTS LITTORAUX ET MARIN**  
*OPTION: PRESERVATION OF LITTORAL AND AQUATIC ENVIRONMENTS*

**LISTE PRINCIPALE / MAIN LIST**

N°	NOMS ET PRENOMS
1	EBASSA LOUKSON GUY BERTRAND
2	NGAMENI TSACHOUN DANIELLE
3	BLEKPON HOUNGUEVOU E. LOIC
4	DJUINE KEGNE ARNESTINES ROSALIE
5	NDOH FRANCY DERIL
6	MOUNDOUNGA NICK ROLAND
7	KINGA-DANNICK AYMAR
8	LANGUI RICK WARENN
9	IBOUNDA IBOUNDA SCHADRACK FREOLH

Les candidats admis devront se présenter à l'Institut des Sciences Halieutiques de l'Université de Douala à Yabassi le 19 octobre 2020, pour remplir les formalités d'inscription munis de l'original et de la photocopie de leur diplôme. Passé ce délai, ils seront automatiquement remplacés par les candidats de la liste d'attente selon la procédure en vigueur.

Successful candidates have to fulfill registration formalities in the Institute of Fisheries of Aquatic Sciences of the University of Douala at Yabassi on October 19<sup>th</sup>, 2020. They should bring along the original and the photocopy of their diploma. Beyond this date, they will be replaced by candidates on the waiting list according to the rules and regulations in force.

**LE MINISTRE D'ETAT, MINISTRE DE L'ENSEIGNEMENT  
SUPERIEUR,**



**JACQUES FAME NDONGO**